

Fecha 14.04.2009	Sección Estados	Página 2-14
---------------------	--------------------	----------------

**ESTADOS**

**Insalubridad.** Debido a las condiciones antihigiénicas de la Casa Hogar del DIF de Ecatepec, 65 menores se contagiaron de sarna.

LO ATRIBUYEN A LA FALTA DE AGUA Y NEGLIGENCIA DEL PERSONAL

## Brote de sarna en DIF de Ecatepec contagia a 65 menores

[ CRISTINA HUERTA EN ECATEPEC ]

Debido a las condiciones insalubres, provocadas principalmente por la falta de agua potable y la negligencia del personal de la Casa Hogar del DIF Ecatepec, se presentó un contagio de sarna, por lo que al menos tres niñas recién nacidas tuvieron que ser hospitalizadas para evitar que los 65 niños que viven allí fueran afectados, después de que algunas profesoras presentaron síntomas del contagio.

Personal del DIF municipal, que pidieron no revelar su nombre por temor a represalias, comentó que desde hace aproximadamente tres semanas el padecimiento se registró por primera vez en cerca de cinco niños y que después se extendió a otros infantes e inclusive a las maestras.

La expansión del contagio de la sarna entre las profesoras y los 65 niños internos se pudo controlar con tratamiento médico; sin embargo, tres niñas, identificadas como María José, Emily y Mariana, de quienes no se proporcionaron sus apellidos, tuvieron que recibir atención más especializada, una de ellas en la clínica del DIF local, y las otras dos en el Hospital Privado Infantil de México.

Dos de las recién nacidas, María José y Emily, fueron trasladadas al hospital privado por sus futuros padres adoptivos, quienes

esperan que sean dadas de alta para que les sean entregadas, después de que realizaron todos los trámites respectivos para la adopción.

En el caso de Mariana, quien se encuentra en la clínica del DIF local, ha sido reportada como delicada de salud, después de que el contagio de escabiosis o sarna se complicó con un cuadro diarreico.

Las fuentes señalaron que en la Casa Hogar del DIF, donde viven cerca de 65 niños, no se cuentan con las condiciones salubres necesarias por falta de agua, pues ha habido ocasiones que pasan hasta una semana sin el líquido, por lo cual los niños no son aseados y tampoco se lava la ropa y menos las sabanas de las camas.

Por su parte, la directora del DIF Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, negó que se trate de un contagio de sarna, y adujo que se realiza una investigación para precisar qué enfermedad atacó a los niños, que ya de por sí viven una situación delicada por su condición de abandono familiar.

La funcionaria municipal dijo que "no hay nada que esconder", sin embargo, aclaró que los niños que recibe el DIF municipal "siempre traen cuadros infecciosos y muchas veces no sabemos con qué tipo de virus nos enfrentamos, por lo que los pequeños son revisados cuidadosamente por el médico para que sean ingresados a la Casa Hogar".

